

Liebe Kinder-Lehm-Haus Kinder!

Was war das für eine verrückte Reise mit euch in den Töpelwinkel! Und was hatte ich am Dienstag für ein Glück auf Jessie zu treffen. Sie war gerade auf dem Weg zu euch, um Eis zu bringen. Sie hat mich mitgenommen und die Wiedersehensfreude war groß. Das Viadukt ist ja wirklich riesengroß, ich hab gestaunt! Nach unserer gemeinsamen Rückwanderung konnte ich endlich euer Domizil bestaunen. Sehr gut hat mir das gefallen, schön viel grün und tolle Spielgeräte. Am Abend haben wir dann draußen leckere Pizza gegessen und wir konnten noch ein bisschen zusammen spielen. Nach diesem Tag war die Dusche schon nötig und frisch duftend saßen wir bei einer Geschichte noch zusammen bevor sich alle Schlafen legten. Am Mittwoch war dann schon etwas Aufbruchstimmung am frühen Morgen zu spüren, Betten wieder abziehen und alle sieben Sachen wieder einpacken...das ging ganz schön schnell bei euch. Der Vorteil dabei war, es blieb genug Zeit zum Spielen und ein kleines Vatertagssträußchen zu binden. Beim Abschlusskreis haben alle Erwachsenen nochmal betont wie Stolz ihr auf euch sein könnt und eine Medaille gab es auch. Nach dem Leckeren Mittagessen machten wir uns gemeinsam auf den Weg zu Bushaltestelle, nochmal über die Wackelbrücke und kurzer Rast auf dem Spielplatz. Mit dem Linienbus ging es nach Döbeln zum Bahnhof und von dort mit dem Zug weiter nach Grimma. Am Bahnhof warteten ganz aufgeregte Eltern auf euch und ihr wurdet herzlich in die Arme genommen. Ich bin so froh, dass ich ein Stück mit euch mitreisen konnte und wollte das einfach nochmal für euch alle aufschreiben.

Bis bald, euer Felix